

A la Mémoire de Simone Veil

La Cadac et le Cndf saluent la mémoire de Madame Simone Veil, grande figure humaniste du 20^e siècle.

Grâce à un mouvement social de fond, débuté par le Manifeste des 343 et relayé par le Mouvement pour la Liberté de l'Avortement et la Contraception qui a mis en œuvre la désobéissance civile en pratiquant des avortements illégaux par aspiration, Simone Veil a su porter à l'Assemblée nationale la légalisation de l'avortement, un pas essentiel pour les droits des femmes.

Elle a eu pour cela à endurer des menaces récurrentes de groupes anti avortement, des insultes antisémites et sexistes, contre lesquelles elle n'a jamais flanché.

Chapeau bas.

Nous continuerons à nous battre contre ces groupes dont la pression existe encore aujourd'hui. Nous continuerons à nous battre pour que perdure le droit des femmes à disposer de leur corps et pour que l'avortement reste un droit pour toutes, remboursé à 100 %

Histoire de l'avortement et du combat du MLAC. Maya Surduts, 2010